

おおさかしりつきたつもりしょうがこう  
大阪市立北津守小学校

がっこう  
学校だより

へいせい  
平成27（2015）年9月18日

れんきゅうちょくぜんごう  
連休直前号

こうちよう なかたにかすひろ  
校長 中谷和博



# きたつもリンク

あした 明日から、子どもたちは5連休です。秋の行楽シーズンでもあり、いろいろな計画をたてていらっしゃることと思います。この連休が終われば、いよいよ運動会が迫ってきます。運動会に向けた各学年の練習も大詰めです。また、いろいろな全体練習も連日行います。子どもたちが自信を持って運動会当日を迎えるように、各ご家庭の保護者のみなさんには、以下のことをお願ひいたします。

## 1. 早寝・早起き・朝ごはん…生活リズムを安定させましょう。

まいとし 毎年、連休明けには、多くの学校で「しんどい」「おなかいたい」と教員に訴える子がいます。話をよく聞いてみると、「夜ふかしをしていた」「遅くまでお菓子を食べていた」など、子どもの体にとつてよくないことがあったようです。

ほんこう ほこしゃ 本校の保護者のみなさんには、これまで通り、子どもたちの「早寝」・「早起き」・「朝ごはん」と生活リズムの安定をお願いいたします。

## 2. 危険！道路での遊びは、やめさせましょう

じてんしゃ 自転車での飛び出しや、ボールを追いかけての飛び出しなどに加え、路上でのボード遊びによる交通事故も増えています。狭い道路でもスピードを出している自動車・バイクもあります。

さいきん また、最近は、自転車どうしひつかって相手にけがをさせてしまったり、誤って自転車など物をぶつけてしまい、駐車場にとめてある自動車に傷をつけてしまったりするといったことも起こっています。道路での遊びはやめさせましょう。

## 3. トラブルが起こっています…校区外には行かせないでください

しないかくこう 市内各校で、違う学校の子どもどうしのトラブルが起こっています。その多くは、子どもだけで校区外（繁華街・ゲームセンター・公園など）に行つたことにより発生しています。

トラブルからよくないつながりに発展することもあります。くれぐれもご注意ください。

## 4. 気持ちのゆるみ→危険！ 夜遅くまで外に出歩かせないで！

やす 休みの日は、気持ちがゆるみます。決められた時間よりも1時間、2時間と帰りが遅くなり、そのうちに夜遅くまで出歩くようになり、やがて、よくない行為に手を出したり、危険な目に遭ったり…。暗くなるまでに家に帰るようにさせましょう。

子どもの「からだ」と「心」を守るためにもよろしくお願ひいたします。